



## **Therme, Wellness & Urlaub jetzt im Thermenland Österreich**

*Der Herbst ist Thermenzeit - gönnen Sie sich einen Wellnessurlaub in Österreichs Thermen und Heilbädern!*

Keine andere Jahreszeit eignet sich so hervorragend für einen Thermenurlaub wie der Herbst. Denn das Baden im wohlig warmen Wasser vertreibt rasch alle trübe Gedanken. Der Besuch einer Sauna und das anschließende Ruhen in stilvollem Ambiente stärken die Abwehrkräfte. Professionell durchgeführte Wellnessbehandlungen verbreiten noch dazu gute Laune. Gleiches gilt für die vielen Wasserattraktionen der österreichischen Heilbäder, die vor allem Familien jede Menge Spaß im Thermenurlaub bringen. Selbstverständlich hat Österreich aber auch landschaftlich und kulinarisch im Herbst so einiges zu bieten. Daher erstaunt es nicht, dass ein Herbsturlaub in den Thermen von Loipersdorf, Stegersbach und Co für die Besucher zu einer rundherum gelungenen Auszeit vom Alltag wird.

Die Website über alle Thermen Österreichs hält für Erholungssuchende besonders attraktive Angebote bereit. So können hier Übernachtungen in exklusiven Thermen- und Wellnesshotels sowie in anderen ausgesuchten Quartieren bequem und sicher online gebucht werden. Gleichzeitig sorgen die detaillierten Reisebeschreibungen und die aktuellen Wetterprognosen für eine einfache und bequeme Urlaubsplanung. Die erschöpfenden Infos zu allen Thermen und Heilbädern Österreichs geben einen wunderbaren Überblick über die Vorzüge der einzelnen Heilbäder. So finden die Besucher auf der Website nicht nur die Eintrittspreise und die Öffnungszeiten der Thermen, sondern ebenso eine Zusammenstellung der Kinderattraktionen, der Saunen und der regelmäßigen Kursangebote. Bei den ausführlichen Informationsseiten über die einzelnen Heilbäder kommen die Besucher des Portals immer wieder ins Träumen. So beispielsweise, wenn sie von der einzigartigen Atmosphäre im Schaffelbad oder von den exklusiven Wellnessangeboten der Therme Loipersdorf lesen.

Doch ein Thermenurlaub in Österreich ist weit mehr als nur der Besuch des Heilbades. Deshalb informiert das Portal ebenso über die Landschaft, bedeutende Sehenswürdigkeiten in den Kurorten und spannende Freizeitaktivitäten in der Region. Hierbei erfahren die Besucher unter anderem, dass die Reiters Familientherme Stegersbach nicht die einzige Attraktion in dem burgenländischen Kurort ist, sondern ein Besuch sich wunderbar mit einem Golfurlaub verbinden lässt. Die Hunderwassertherme in Bad Blumau hingegen reizt allein durch ihre beeindruckende Architektur und die wunderschöne Farbgestaltung. Aber auch die anderen Thermen Österreichs sind einen Besuch wert - das lässt sich beim Durchstöbern des Webportals schnell feststellen. Wer also einen herbstlichen Thermenurlaub in Österreich plant, ist auf der Homepage genau richtig. Denn mit der informativen und gut strukturierten Website wird bereits die Urlaubsplanung zu einem echten Vergnügen.

### **Pressekontakt**

www-Services Gitschthaler Filiale Stegersbach

Frau Maria Gitschthaler  
Thermenweg 16B  
7551 Stegersbach

therme-stegersbach.com  
info@therme-stegersbach.com

### **Firmenkontakt**

www-Services Gitschthaler

Herr Othmar Gitschthaler  
Mauerbach 6  
5550 Radstadt

thermenland-urlaub.at  
info@thermenland-urlaub.at

www-Services Gitschthaler in Radstadt im SalzburgerLand betreibt einige Reiseportale mit dem Schwerpunkt Wellness, Thermenurlaub und Kur. Heilbäder und Thermen in Österreich, Slowenien und Ungarn werden vorgestellt. Das Kurhotel oder Wellnesshotel dazu kann man ohne Aufpreis gleich dazu buchen, dafür steht mit booking vom einer der größten und renommiertesten Anbieter zur Verfügung.

Anlage: Bild

